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Pressemitteilung

Formel-1-Rennstall gibt erstmals Zusammenarbeit mit Onlinemarktplatz bekannt

● Scuderia AlphaTauri gibt Zusammenarbeit mit Catawiki, dem führenden Onlinemarktplatz

für besondere Objekte, bekannt

● Über 300 Stücke aus der Formel-1-Geschichte können 2023 in fünf Auktionen erworben

werden

Mit dabei: ein Formel-1-Rennwagen von Max Verstappen und Fahrerkits von Sebastian

Vettel oder Nyck de Vries

● Gestiegenes Interesse an Sportmemorabilia: Anzahl der deutschen Käufer:innen auf der

Plattform hat sich seit 2019 verdoppelt; plus 700 Prozent beim Motorsport

Berlin, 28. Juni 2023 – Wer schon immer Teil der Formel-1-Geschichte werden wollte, hat jetzt die

Gelegenheit: Formel-1-Rennstall Scuderia AlphaTauri und Catawiki, der führende Online-Marktplatz

für besondere Objekte, geben heute ihre Zusammenarbeit bekannt. Bei insgesamt fünf Auktionen

werden in diesem Jahr über 300 Sammlerstücke aus den vergangenen und aktuellen Saisons des

Formel-1-Teams, früher Scuderia Toro Rosso, angeboten. Die Bandbreite der Objekte reicht von

Autoteilen wie Radmuttern, Front- und Heckflügeln über Rennfahrerausrüstung, Helmen und

Overalls der Boxencrew bis zu Modellen von Formel-1-Rennwagen und Originalen, die in

Formel-1-Weltmeisterschaften eingesetzt wurden. Sie rücken den Reiz der Formel 1 für Fans in

greifbare Nähe. Scuderia AlphaTauri war lange Zeit die Nachwuchsschmiede für einige der

berühmtesten Fahrer der Formel 1. Mit über 75.000 versteigerten Objekten jede Woche und

Millionen von Käufer:innen aus aller Welt ist Catawiki der ideale Partner, um neue Besitzer:innen für

außergewöhnliche Objekte zu finden.

Sportmemorabilia: Anzahl der deutschen Käufer:innen verdoppelt; plus 700 Prozent im Bereich

Motorsport

Die Popularität der Formel 1 geht Hand in Hand mit einem wachsenden Markt für Sportmemorabilia.

Die Nachfrage nach Objekten wie Sportsammelkarten, Trikots, Paninialben oder Orginalstücken aus

Spielen und Wettbewerben hat sich auf Catawiki seit 2019 verdoppelt. Deutsche Verkäufer:innen

verkauften 2022 sechsmal mehr Sportmemorabilien als noch vor 4 Jahren; deutsche Käufer:innen

haben sich ebenfalls mehr als verdoppelt. Betrachtet man den Bereich Motorsport, haben die

deutschen Käufer:innen in dieser Kategorie sogar um über 700 Prozent zugelegt. Unter den teuersten

Objekten, die jemals ersteigert wurden, finden sich Helme von Aryton Senna (40 000 Euro), Max

Verstappen (24 489 Euro) und Michael Schuhmacher (24 000 Euro) oder ein NBA-Trikot von Michael

Jordan (21 500 Euro).

Auktionshighlight: In diesem Auto saß Max Verstappen

Das Highlight der ersten Auktion im Rahmen der Zusammenarbeit ist der Formel-1-Rennwagen

STR11. Mit ihm erreichte AlphaTauri, damals noch Scuderia Toro Rosso, in der Saison 2016 dank der

Fahrer Max Verstappen, Carlos Sainz und Daniil Kvyat 63 Punkte. Der auf die Motorhaube des

Rennwagens gemalte Bulle, einer Skulptur des Bildhauers Jos Pirkner nachempfunden, war der Erste

https://www.catawiki.com/de


seiner Art in der Formel 1. Der STR11 besticht also nicht nur durch seinen Sammlerwert, sondern

auch durch seine Ästhetik.

Auch Fans der aktuellen AlphaTauri-Fahrer Yuki Tsunoda und Nyck de Vries sowie ehemaliger Fahrer

wie Sebastian Vettel, Pierre Gasly, Daniel Ricciardo und Carlos Sainz kommen auf ihre Kosten. Ihre

teilweise signierten Fahrerkits werden ebenfalls versteigert. Unter den Fahrerkits ist zudem ein

getragenes Kit von Max Verstappen von 2016.

Weitere Auktionen sind für August, September, November und Dezember dieses Jahres geplant. Das

Logo von Catawiki wird beim österreichischen und niederländischen Grand Prix auf dem äußeren

Halo, dem Überrollbügel, des Rennwagens AT04 der aktuellen AlphaTauri-Fahrer Yuki Tsunoda und

Nyck de Vries zu sehen sein.

Genevieve Tearle, General Manager of Collectables bei Catawiki, kommentiert: “Wir sind stolz

darauf, mit Scuderia AlphaTauri zusammenzuarbeiten und ihr Archiv für F1-Fans und -Sammler:innen

zu öffnen, die dadurch absolut einzigartige Gegenstände aus der Rennsportgeschichte besitzen

können. Ob als Talentschmiede für zahlreiche Weltklassefahrer oder als erfolgreicher Rennstall,

AlphaTauri ist ein besonderer Partner und wir freuen uns sehr, diese bemerkenswerte Sammlung an

Motorsportmemorabilia anbieten zu können.”

“Ich bin sehr glücklich, dass wir durch die Kooperation F1-Sammler:innen die Möglichkeit geben,

einen Teil der reichhaltigen Geschichte unseres Teams besitzen zu können,” ergänzt Franz Tost,

Teamchef bei AlphaTauri. “Ich stelle mir vor, dass Fans einen Teil von Toro Rosso oder Scuderia

AlphaTauri in ihrem Wohnzimmer haben – oder sogar einen unserer Rennwagen in ihrer Garage

parken. Mit Catawiki haben wir den perfekten Partner gefunden, um das zu ermöglichen.”

Die aktuelle Auktion mit 70 Objekten ist noch bis zum 12. Juli online. Ein Teil des Erlöses wird

Organisationen in Faenza, der Heimat von AlphaTauri, zugutekommen, die in diesem Jahr unter

schweren Regenfällen litt. Teile der Erlöse der folgenden Auktionen gehen an “Wings for Life”.

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen.

Jede Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hunderten

internen Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis

heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben

Milliarde Euro erzielt. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.
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Press release

Formula 1 racing team announces unprecedented partnership with online

marketplace

● Scuderia AlphaTauri and Catawiki, the leading online marketplace for special objects,

announce unprecedented partnership

● Over 300 collector’s items from Formula 1 history can be purchased in five auctions in 2023

including a Formula 1 racing car fromMax Verstappen and driver kits from Sebastian Vettel

or Nyck de Vries

● Increased interest in sports memorabilia: the number of German buyers on the platform

has doubled since 2019; motorsports sector increased over 700 per cent

Berlin, 28 June 2023 - Fans are now offered the opportunity to own a piece of Formula 1 history:

Scuderia AlphaTauri and Catawiki, the leading online marketplace for special objects, are pleased to

announce an unprecedented partnership. A total of five online auctions will be held this year,

featuring a record number of over 300 collector's items from the F1 team’s past and present seasons,

alongside those from both the Scuderia Toro Rosso and the Scuderia AlphaTauri era. The objects in

auction will include a variety of car parts – such as wheel nuts, flaps, front and rear wings – to

drivers’ racing kits, helmets and pit crew overalls, as well as mock-up to actual racing cars, that have

been competing in the Formula 1 World Championship. Through these auctions, Scuderia AlphaTauri

and Catawiki aim to bring the exclusive allure of Formula 1 within reach of its fans. Scuderia

AlphaTauri has long been a training ground for some of F1’s most celebrated drivers. With over

75,000 items in auction every week and millions of buyers from all over the world, Catawiki is the

ideal partner for finding new owners for exceptional objects.

Sports memorabilia: Number of German buyers doubled; motorsports sector increased over 700

per cent

The rapid growth and popularity of Formula 1 go hand in hand with a growing market for

collectables. Interest in sports memorabilia, from trading cards and sports jerseys to panini albums

and original items from games and competitions, has increased sharply on the online marketplace.

The demand for iconic sports memorabilia has more than doubled on Catawiki since 2019. Last year,

German sellers sold 6 times more sports memorabilia and German buyers more than doubled

compared to four years ago. When looking at the motorsports sector, German buyers in this category

even increased by over 700 percent. Among the most expensive objects ever bought at auction are,

for example, helmets of Aryton Senna (40,000 euros), Max Verstappen (24,489 euros) and Michael

Schuhmacher (24,000 euros) or an NBA jersey of Michael Jordan (21,500 euros).

Auction highlight: Max Verstappen sat in this car

The standout of the first auction is the STR11 Formula 1 racing car; the same car that raced in the

2016 season when Scuderia Toro Rosso scored 63 points thanks to the achievements of its drivers



Max Verstappen, Carlos Sainz and Daniil Kvyat. Jos Pirkner’s painted bull on the engine cover was the

first of its kind seen on any F1 livery, which gave the car an artistic and dynamic look.

Fans of Scuderia AlphaTauri’s two current drivers, Yuki Tsunoda and Nyck de Vries, and former drivers

such as Sebastian Vettel, Pierre Gasly, Daniel Ricciardo and Carlos Sainz, are also in for a treat. Their

driver kits, both signed and unsigned, are up for bidding, along with Verstappen’s worn 2016 gear.

Future auctions are set to take place in August, September, November and December this year, and

fans can expect online auctions as well as physical events. Catawiki’s logo will be visible on the

outside Halo of the Yuki’s and Nyck’s AT04 for the Austrian and Dutch Grand Prix.

Genevieve Tearle, General Manager of Collectables at Catawiki, said: "We are proud to be

partnering with Scuderia AlphaTauri and helping to open their archives to F1 fans and Collectors to

own a truly iconic piece of racing history. From their role developing world class drivers, to the

current talented line up of Yuki and Nyck, the collection that we will be offering together is a truly

remarkable piece of motorsport memorabilia."

“I am pleased to bring F1 collectors closer to the rich history of our team and give them the

opportunity to own a piece of our own history,” commented Franz Tost, Scuderia AlphaTauri Team

Principal. “I like to think there will be a piece of either Toro Rosso or Scuderia AlphaTauri on display

in our fans’ living rooms, up until one of our racing cars is parked in their garage. With Catawiki we

have found the best possible partner to make this possible.”

The first 70 objects are up for auction now and fans can place their bids until July 12th, 2023. Part of

the proceeds of the first auction will be donated to the relief aid operation run by the City of Faenza

to support those affected by the flooding and heavy rain this year. Part of the proceeds of the

subsequent auctions will be donated to “Wings for Life”.


